

## Promotion de la relève

# Qu'est-ce qui fait de la Médecine Interne Générale la meilleure discipline de spécialité?

**Lea Muntwyler**

Responsable communication/marketing, SSMIG

Pourquoi les médecins choisissent la Médecine Interne Générale? Sept spécialistes de MIG ont répondu à cette question dans de brèves vidéos. Vous trouverez ici un extrait de leurs réponses.

La Suisse manque de médecins spécialistes en Médecine Interne Générale. La Société Suisse de Médecine Interne Générale (SSMIG) s'engage via diverses mesures pour une relève suffisante. Dans le cadre de son actuelle campagne en faveur de la relève, la société de discipline médicale a demandé à ses membres ce qui fait de la MIG la meilleure discipline de spécialité. C'est un moyen de communiquer l'attractivité de la discipline à la relève médicale. Dans de brèves vidéos, des médecins de la relève ainsi que des spécialistes expérimentés du domaine stationnaire comme ambulatoire expliquent ce qu'ils apprécient avec la MIG.

### «Le métier rêvé»

Pour le Professeur Sven Streit, médecin de famille et professeur au sein de l'institut bernois de médecine de famille, la proximité des patients ainsi que la diversité du quotidien font partie des avantages de cette discipline. «Nous sommes là pour les patients au quotidien», déclare-t-il. En tant que professeur, Sven Streit est également actif dans la recherche et l'enseignement. «Mon objectif est de faire de la recherche de la pratique pour la pratique». Il apprécie également la collaboration avec les collègues hospitaliers – un travail d'équipe conjoint pour le bien des patients.

SGAIM SSMIG SSGIM  
Schweizerische Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin  
Société Suisse de Médecine Interne Générale  
Società Svizzera di Medicina Interna Generale  
Swiss Society of General Internal Medicine

#LaDiversitéParExcellence  
Deviens spécialiste en médecine interne générale  
sgaim.ch/la-diversite-par-excellence

SGAIM SSMIG SSGIM

Responsabilité  
rédactionnelle:

Lea Muntwyler, SSMIG

La campagne nationale en faveur de la relève est placée sous le slogan #LaDiversitéParExcellence. © SSMIG

### «Intéressant, varié et exigeant»

«Pour les internistes hospitaliers, trouver des solutions individuelles optimales pour les patients dans le champ de tension que constituent la multimorbidité, les affections complexes et la pression économique fait partie du quotidien», déclare le Docteur Tobias Tritschler, président des Swiss Young Internists (SYI) et médecin adjoint à l'hôpital universitaire de Berne. Le métier d'interniste général est selon lui «intéressant, varié et exigeant». Cette opinion est également partagée par le Docteur Manuel Schaub. Pour lui, la diversité a été une des nombreuses raisons du choix de la MIG. «Chaque jour est différent», explique l'interniste général.

### L'humain comme un tout

«La Médecine Interne Générale est la discipline qui permet de traiter l'humain dans son ensemble», déclare le Docteur Regula Friedli, présidente des Jeunes médecins de premier recours Suisses (JHaS) et médecin-assistant au sein de l'hôpital cantonal de Lucerne (LUKS). La MIG peut être décrite en un mot: la passion.

Cela a éveillé votre curiosité? Découvrez les vidéos complètes sur [www.sgaim.ch/la-diversite-par-excellence](http://www.sgaim.ch/la-diversite-par-excellence)

---

### Qu'appréciez-vous dans la MIG?

Pourquoi avez-vous choisi la Médecine Interne Générale et qu'appréciez-vous dans cette discipline de spécialité du *généralisme*? Dites-le nous à l'adresse [kommunikation\[at\]sgaim.ch](mailto:kommunikation[at]sgaim.ch) ou sur les réseaux sociaux avec le hashtag #LaDiversitéParExcellence, et parlez de la campagne à votre entourage. Un prix spécial attend les participants!

---

### Campagne de promotion de la relève SSMIG 2021–2022

«Médecine Interne Générale – #LaDiversitéParExcellence»: voilà le slogan de l'actuelle campagne de promotion de la relève de la Société Suisse de Médecine Interne Générale.

Nous mettons gratuitement à disposition de tous les membres intéressés des brochures et affichettes. Vous pouvez les commander via le secrétariat administratif de la SSMIG ([kommunikation\[at\]sgaim.ch](mailto:kommunikation[at]sgaim.ch) ou +31 370 40 10) ou bien sur la page web de la campagne [www.sgaim.ch/fr/releve](http://www.sgaim.ch/fr/releve).

---

Lea Muntwyler  
Responsable  
communication/marketing  
Société Suisse de Médecine  
Interne Générale (SSMIG)  
Monbijoustrasse 43  
Case postale  
CH-3001 Berne  
[lea.muntwyler\[at\]sgaim.ch](mailto:lea.muntwyler[at]sgaim.ch)